

**COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE****EVOLUCIÓN DE INGRESOS EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2001-DE  
IBERIA**

El crecimiento en los ingresos de pasaje de Iberia durante el primer trimestre de 2001 fue un 14,6% superior al del mismo periodo del ejercicio anterior.

Así, en España los ingresos crecieron un 12,2%, en Europa un 13,2% y en Intercontinental un 19,1% (23,9% en Latinoamérica) frente al primer trimestre del 2000.

Por países las variaciones más significativas fueron las siguientes:

Argentina	+26,5%
México	+31%
Brasil	+42,5%
Colombia	+32,1%
Chile	+7,1%

---

Enrique Dupuy de Lôme  
Director Financiero